



ALTEX, el desafío de la extrusión moderna



ALTEX, ALuminum Technology EXtrusion es el nombre del nuevo grupo industrial formado por empresas y personal de larga trayectoria en el sector de la extrusión del aluminio. Este grupo empresarial es el resultado del impulso y la expansión del fabricante y las soluciones para los servicios, el mantenimiento, la reparación y el revamping de las plantas de extrusión de aluminio.

ALTEX, que nació de la idea de sus fundadores hace poco más de un año, ya ocupa una posición privilegiada a escala europea y mundial, tanto por su volumen de negocio como por su grado de diversificación y presencia internacional. Con presencia técnico-comercial en más de 10 países, ALTEX destaca por su trayectoria dentro del sector, ofreciendo su amplia experiencia y variedad de soluciones a todos sus clientes.

La mejor manera de predecir el futuro es creándolo

En el Grupo Industrial ALTEX están convencidos de que ese futuro gira en torno a la reindustrialización del modelo de negocio vivido durante los últimos 25 años el sector de la fabricación de maquinaria para la extrusión.

Empujados al cambio para adaptarse al mercado moderno, dinámico y exigente, ALTEX ve la llave en la fidelización de los clientes dándose soluciones dinámicas en sus propios territorios. Ser un punto de referencia en los mercados ofertando novedad y proyectos hechos a medida con un continuo desarrollo tecnológico.

Personas, pasión y tecnología de vanguardia

Estos tres conceptos son los pilares de un grupo que se ha establecido como una familia de compañías, respetando las diferentes culturas en los territorios mediante la coordinación de empresas cercanas a los clientes, que compartan las necesidades de los distintos mercados y ofrezcan soluciones a medida, apoyando a los clientes en el trayecto empresarial, tanto ofreciendo soporte técnico y tecnológico como soporte financiero si fuera necesario.

La unión busca potenciar y generar más colaboraciones entre las líneas de actividad, permitiendo estar presentes en diferentes mercados de alto valor añadido y aportando mayor estabilidad económica al grupo.

La internacionalización es un factor clave dentro del nuevo grupo empresarial, que ya dispone de varias sociedades en el mundo, en Madrid está ubicada la filial Española.

Desde la central operativa en Italia, ALTEX da soporte directamente sus filiales en los distintos territorios, garantizando el servicio necesario para el seguimiento de todos los clientes, donde cada proyecto está bajo la supervisión, el control y la atención necesaria de todo el equipo técnico. La importancia de cada uno de los clientes se refleja en la atención que ALTEX pone en cada uno de sus proyectos.

Más del 40% de la plantilla se encuentra distribuida a disposición de los clientes en los territorios, teniendo una visión de crecimiento internacional, manteniendo el carácter familiar, cercano y de implicación.

Desde Sudamérica hasta Oceanía, pasando por Europa, distintos proyectos por distintos mercados y clientes con un denominador común, un proveedor que sostenga y garantice el servicio postventa como elemento fundamental para mejorar la productividad, la calidad y la competitividad del producto. 2023 ha sido testigo del nacimiento de los primeros proyectos en España, gracias a la confianza de un mercado importante, siempre en búsqueda de nuevas tecnologías y atento a los servicios del proveedor frente al cliente.

En un período histórico caracterizado por una gran incertidumbre, inestabilidad, contextos y mercados rápidamente cambiantes, necesitamos organizaciones flexibles capaces de reaccionar a las nuevas dinámicas competitivas.

Las empresas siempre han tratado de reducir costos y desperdicios mediante la automatización de los procesos de producción, hoy este nuevo modelo de negocio, aún más atento a la organización productiva de todo el proyecto, permite continuas inversiones en investigación y desarrollo a la búsqueda de soluciones siempre más competitivas y eficientes a disposición de los clientes de ALTEX, así como inversiones fundamentales para brindar un mejor soporte directamente en los territorios.

Es importante construir un camino junto a los clientes que parta del análisis de los procesos actuales, para identificar dónde pueden existir ineficiencias (muchas veces ocultas o de las que se tiene poco conocimiento), para llegar a su transformación gracias al apoyo de plataformas y soluciones tecnológicas adecuadas. Solo así es posible aumentar la productividad, reducir los costes operativos y conseguir la máxima eficiencia de los procesos, liberando tiempo y recursos para dedicarlos a lo que crea valor para la empresa y para el cliente, esto es lo que ALTEX ofrece a sus clientes.

Si hace veinte años la revolución digital trajo consigo una nueva forma de gestionar las empresas pero también oportunidades de mercado y nuevos puntos de venta, hoy la sostenibilidad se plantea como la nueva revolución con grandes oportunidades para las productoras y no solo como sinónimo de medio ambiente.

La finalidad de dar vida a este nuevo Grupo es desarrollar palancas competitivas diferenciales para la industria de la extrusión de aluminio, impulsando y apoyando el crecimiento de los clientes y favoreciendo un modelo propio para la industria del futuro. ALTEX se identifica plenamente con estos objetivos en un continuo esfuerzo para mantenerse a la vanguardia de las nuevas tecnologías en todas las actividades que se realizan en una empresa, desde administración y gestión comercial hasta la fabricación de productos, pasando por su diseño, desarrollo, instalaciones y servicios.

ALTEX, restaurar el pasado, construyendo el futuro.

